

06. August 2015 11:44 Uhr

AUGSBURG

## So schön leuchtet Augsburg zum Friedensfest

**Viele Augsburger waren schon am Mittwochabend unterwegs: Zum Friedensfest und dem Nachtlauf am Freitagabend sind zahlreiche Gebäude illuminiert.**



Das Rathaus war schon am Mittwoch ein beliebtes Fotomotiv. Foto: Anne Wall

Das wird nicht nur ein optisches Vergnügen für die Läufer: Seit Mittwochabend und noch bis einschließlich Sonntag sind in [Augsburg](#) zahlreiche historische Gebäude in blau und grün beleuchtet. Anlass sind der Nachtlauf am Freitag und das Friedensfest. Aber genießen können den Anblick alle. Schon am Mittwochabend waren viele Menschen unterwegs, genossen die Illumination und machten Fotos. Das Konzept stammt von Wolfgang F. Lightmaster, umgesetzt wird es von den Stadtwerken. Beleuchtet sind unter anderem Rathaus und Perlachturm, St. Ulrich und Afra, Dom und Fronhof, die Moritzkirche, das Zeughaus und die alte Stadtmetzg.

An diesen Gebäuden werden am Freitagabend auch die Sportler beim [Night-Light-Rund](#) vorbeikommen. Start ist um 21 Uhr am Rathausplatz. 1000 Läufer gehen dann auf eine 7,5 Kilometer lange Runde. Sie können sie bis zu viermal laufen und damit maximal 30 Kilometer zurücklegen. Der Lauf ist mit 1000 Startern ausgebucht. Zehn Minuten vor dem Hauptlauf, um 20.50 Uhr startet bereits ein Staffellauf für Teams mit jeweils vier Startern. Jedes Teammitglied muss dabei eine Runde laufen.

### **Wo wird gesperrt?**

Autofahrer müssen in der Innenstadt von 20 bis 0.30 Uhr mit Behinderungen rechnen, meldet die Stadt. Hierbei werden insbesondere die Maximilianstraße, Hoher Weg, Frauentorstraße, Thommstraße und die Georgenstraße für den Fahrverkehr gesperrt. In Teilbereichen der Laufstrecke sind darüber hinaus Haltverbote erforderlich. (mb)

<http://www.augsburger-allgemeine.de/augsburg/So-schoen-leuchtet-Augsburg-zum-Friedensfest-id35061502.html>